

Die Gesellschaft für Informatik ernennt

Herrn Prof. Dr. Axel Lehmann

mit Wirkung vom 1. Oktober 2006 zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Axel Lehmann ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Innerhalb der GI hat sich Axel Lehmann vor allem als Fachbereichssprecher und Präsidiumsmitglied profiliert und in einer Reihe strategischer Arbeitskreise mitgewirkt. Unter anderem auch auf seine Initiative hin wurde bereits im Jahr 2001 über die Realisierung eines Wissenschaftsjahres zur Informatik diskutiert, welches die Bundesregierung im Jahr 2006 ausgerufen hat. Axel Lehmann hat sich aber auch in internationalen Gremien unermüdlich für die Belange der Informatik engagiert. Als Autor, Herausgeber, Berater und Gutachter hat er fachlich wichtige Impulse für die Informatik-Forschung gegeben, wertvolle Beiträge zum Technologietransfer geleistet und damit entscheidend zur Profilbildung der Informatik beigetragen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Dresden, im Oktober 2006

*Prof. Dr. Matthias Jarke*Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)